



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Bezirksausschuss 8
Frau Sibylle Stöhr
Geschäftsstelle Süd
Meindlstr. 14
81373 München

Gartenbau
Gestaltung öffentlicher Raum,
Quivid, Kulturbaufonds, Brunnen
und Denkmäler
Bau-GS

81660 München
Telefon: 089 233-60541
Telefax: 089 233-60545
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom
18.05.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
GS

Datum
26.07.2021

Umgestaltung des Alten Messeplatzes im Bereich zwischen
Heimeranstraße, Schießstättstraße und Kazmairstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02368 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 8 Schwanthalerhöhe
vom 18.05.2021

Sehr geehrte Frau Stöhr,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss beauftragt die LHM mit o. g. Antrag, Maßnahmen zu prüfen, die auf dem Alten Messeplatz im Bereich zwischen Heimeran-, Schießstätt- und Kazmairstraße eine Neugestaltung ermöglicht und mit einer entsprechenden Begründung die allgemeine Aufenthalts- und Lebensqualität der Bürger*innen nachhaltig verbessern.

Wir können Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Grundsätzlich begrüßen wir jede Initiative zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität und Begründung im öffentlichen Raum. Allerdings gilt es zu berücksichtigen, dass die grundlegende Umgestaltung des Alten Messeplatzes in Abstimmung mit dem Bezirksausschuss erst vor knapp 15 Jahren stattfand.

Eine erste Überprüfung der Versorgungsleitungen ergab, dass einige der in der Skizze dargestellten Baumpflanzungen grundsätzlich möglich wären. Eine genaue Aussage kann aber erst auf der Grundlage einer detaillierten Vorplanung unter Beachtung der Mindestabstände erfolgen. Dabei wäre auch der Erhalt einer ausreichend großen befestigten Fläche für die Freischrankfläche zu berücksichtigen.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Gerne merken wir uns diese Maßnahme wie im Antrag dargestellt vor. Allerdings ist eine Umgestaltung von öffentlichen Verkehrsflächen mit einem großen planerischen und baulichen Aufwand verbunden. Daher weisen wir darauf hin, dass zum jetzigen Zeitpunkt die Aufnahme eines solchen Projekts aus finanziellen Gründen noch nicht absehbar ist.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 02368 des Bezirksausschusses 8 Schwanthalerhöhe ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.